

第 1500 回 年忘れ家族同伴例会

12月20日(火) ANAホリデイ・イン金沢スカイにおいて、第1500回年忘れ家族同伴例会が開催されました。

松尾会長の挨拶では、今例会は1500回で節目の例会です。第1000回例会では今のメンバーで16人在籍しています。第500回では3名います。浦田L(父)と松本Lと久保Lです。いつまでもお元気でいてくださいと述べられ、先輩方の築いてきた東LCの名誉を汚さぬように頑張っていきますと締められました。

懇親会では、今年1年の嫌なことは忘れていただいて、楽しんでくださいと挨拶しました。



続いて、第1500回記念のケーキが登場し、浦田L(弟)が創作した、苺をサンタに見立て、たくさんのサンタをちりばめた巨大ケーキで場の雰囲気を高め、メンバー・子供達と一緒に写真撮影をして楽しみました。

続いて、第1000回例会時の会長久保Lより祝辞をいただきました。第1000回は選挙例会で次年度の会長に選出された年です。スローガンは「楽しいわ(和) 誠の奉仕」とし、2002年は浅野Lと一緒に法律事務所を設立した年で、その名前を使いましたと裏話を披露され、東LCの為に今後がんばりたいと締めました。



細川第一副会長の乾杯の挨拶に移り「元気ですか」と掛け声から始まり、家族のおかげで1年を過ごせたことに感謝したい。来年はもっと充実した年にしたいと述べられました。

懇親会のアトラクション、長田Lの名司会の元、「ほくりくアイドル部」のライブステージは元気はつらつの7人のメンバーが登場し、歌と踊りで場を盛り上げていただき、子供達から年配の方まで楽しませてもらい、元気をいただきました。

クリスマスプレゼント渡しも手伝ってもらい、子供たちも喜んでいました。



続いて鳴崎テールツイスターが登場し、ディナーペア券とアイドル部CDプレゼントをかけたじゃんけん大会で会場を盛り上げ、中締めの中村隆美Lは車でアイドル部のCDを聞き続けますと(アイドル部愛)を示していただき、恒例の「また会う日まで」で終了となりました。今年1年ありがとうございました。

◇アクティビティ便り◇

若年層への献血活動



12月19日(月) 7クラブ合同アクティビティである「若年層への献血啓蒙運動」を実施いたしました。我がクラブは泉ヶ丘高校の玄関にて参加者6名が吹雪で荒れる天候の中、登校される生徒の皆さんにパンフレットを配布いたしました。参加者の皆様、お寒うございました。

